



COMPTE-RENDU DES TRAVAUX
DE LA
SOCIÉTÉ ACADÉMIQUE D'ARCHITECTURE
DE LYON
Pendant les années 1857 et 1858.

MESSIEURS ET HONORABLES COLLÈGUES,

Le charme attaché à la culture de notre art et l'intérêt que présente l'étude de toutes les questions qui en dépendent, ne sont pas le seul attrait que nous offrent nos réunions académiques. Les membres dont notre Société se compose en trouvent un nouveau dans les rapports d'intimité qui bientôt s'établissant entre eux, se resserrent d'autant plus que ces rapports sont plus multipliés.

Aussi, la douleur que nous éprouvons tous quand la mort nous enlève un collègue, devient-elle, par cette intimité même, plus profonde, plus cruellement sentie.

Avant de vous soumettre, Messieurs, le résumé de vos divers travaux, avant de vous présenter l'analyse des faits dont l'importance fixa votre attention et vous fit les renvoyer à l'examen sérieux de vos Commissions, je consignerai ici l'expression des regrets que nous laissent ceux de nos confrères que la mort nous a ravis pendant ces deux der-